

VENTE DE CALENDRIERS



LA GENDARMERIE VOUS INFORME



En cette fin d'année de nouveaux faits de vols au préjudice de personnes âgées apparaissent dans le LOIRET. Les auteurs se présentent chez leurs victimes sous le prétexte de vendre des calendriers. Ils agissent souvent par deux.

Nous vous recommandons:

- ne pas ouvrir sa porte à des inconnus
- ne pas les laissez rentrer dans votre logement
- ne pas laisser une personne seule pour aller chercher de la monnaie
- ne jamais révéler l'emplacement de vos objets de valeurs ni de votre argent
- demandez une carte professionnelle à toute personne tentant de vous vendre un calendrier
- sensibilisez les personnes vulnérables de votre entourage

EN CAS DE DOUTE N HÉSITEZ PAS A CONTACTER LA GENDARMERIE EN COMPOSANT LE :